



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12 juillet 2023  
Pour publication immédiate

# Shediac est en voie de connaître une autre année record pour les permis de construction

**Shediac, N.-B.** – Depuis près de quatre ans, la Ville de Shediac connaît un développement important dans le secteur de la construction résidentielle et commerciale. Après avoir connu des années records pour trois années successives de 2020 à 2022, la municipalité est en voie de pulvériser tous ces records des dernières années. En effet, en seulement six mois, la somme des permis de construction a déjà dépassé les résultats de 2022 qui étaient de plus de 69,5 millions de dollars atteignant la valeur de 76,526,485 \$.

Le maire de Shediac, Roger Caissie, se réjouit des résultats attendus pour 2023.

« Il est vrai que nous pouvons compter sur un permis de construction considérable avec celui du nouveau foyer de soins qui est en construction à Shediac, explique Roger Caissie. Cependant, il faut prendre en considération que tous les types de permis sont en hausse dans les six premiers mois de l'année comparativement à l'an dernier. »

En 2022, la Ville de Shediac a octroyé un total de 182 permis de construction. Selon le maire Roger Caissie, si l'année se poursuit sur la même tendance que les six premiers mois de 2023, la capitale mondiale du homard pourrait facilement dépasser le nombre de permis octroyés.

« De janvier à juin 2023, déjà 116 permis de construction ont été octroyés comparativement à 92 l'an dernier pour la même période, explique M. Caissie. Il reste six mois à l'année et ils nous manquent seulement que 66 permis de construction pour atteindre la même quantité que l'an dernier. »

Le mois de juin 2023 a d'ailleurs été exemplaire pour la Ville de Shediac atteignant une valeur totale de permis de construction de près de 5,4 M\$. Seulement en permis résidentiel, la municipalité a doublé le nombre de permis octroyés avec 38 pour une valeur totale de 3,881,363 \$.



Selon le maire, le développement de la Ville de Shediac se poursuit en assurant un équilibre de tous les aspects comme l'environnement et l'économie.

« Notre municipalité connaît une croissance importante et il faut poursuivre sur cette voie tout en plaçant notre priorité sur les aspects qui font de Shediac un des meilleurs endroits où vivre, a déclaré, Roger Caissie. Notre municipalité doit garder son cachet unique qui la différencie des autres. »

-30-

**Contact pour les médias**

Sylvain Montreuil  
Directeur des communications  
Ville de Shediac

506-531-2229  
[sylvain.montreuil@shediac.ca](mailto:sylvain.montreuil@shediac.ca)